

EL ELEFANTE QUE SE CONVIRTIO EN ROSA

P. Branco



Capítulo 1

El elefante que se convirtió color rosa

Había una vez una familia de rinocerontes y elefantes juntas. Ellos cruzaban el río por paso viejo, un lugar lodoso y lleno de fantasmas .

Esta familia se mudaba de un lugar a otro porque no tenían comida de los árboles y el monte. ¿pero porque diferentes especies como el elefante y el rinoceronte estaban unidos en familia?

Parecer extraño o no. esta gran y diferente especie sabía que juntos podían conseguir el alimento, ellos no se veían diferentes de la otra especie por lo que todos se consideraban elefantes.

Un día claro y radiante como el sol, iban en fila como de costumbre y decidieron hacer algo diferente; distribuirse y comunicarse con los llamados propios de cada animal.

Eran una manada de 300 elefantes y 50 rinocerontes, aunque los rinocerontes eran menos, ellos podían e incluso colaborar tanto como no imaginabas .

Aunque estas especies comían lo mismo, los rinocerontes y los elefantes se alimentaban de los frutos de los árboles y a veces el pasto, por lo que son animales herbívoros .

Tanto el rinoceronte como el elefante aprendieron a comunicarse, eran diferentes, comían de forma diferente pero siempre se hicieron tolerantes y convivieron felices.

Al día siguiente de migrar, vuelven a migrar a otro lugar más allá del lago viejo, los fantasmas le jalaban las patas y lo atrapaban en el lodo mientras los elefantes y rinocerontes cruzaban, aquella manada no tenía tanto éxito cruzando, pues cada vez que pasaban perdían a uno más ahogado en el pantano a causa de los fantasmas .

Pero dentro de todo lo oscuro y tenebroso habría una esperanza. El hada rosa.

Solo que no podían verle porque no creían en ello. Lo que tenían que hacer era creer en el hada rosa y este aparecía en el lugar, pero tampoco sabían que existía tal hada.

Al tercer día de la cruzada , llega un campesino y empieza hablar solo. Los animales no entendían porque hablaba solo. En esto Kensy el elefante líder de la manada determina que el campesino le hablaba a alguien más que no podíamos ver , en esto el campesino se dispone a hablar con el hada y unas cintas industriales a las patas de ellos para alentarlos a salir.

El hada abrió el lodo en la mitad y se dispuso con su varita mágica a levantar levemente cada pata de la manada de elefantes y rinocerontes hasta lograr sacarlos de allí ... cuando todos ven este panorama entonces empiezan a creer en el hada rosa y es allí cuando Kensy lo convierte el hada rosa en color rosa por su inteligencia y gracia.

A partir de ese momento dejaron de cruzar por el río paso viejo lleno de pantanos y fantasmas y abrieron una ruta a 3 kilómetros de donde estaban en donde había alimentos en el camino y otros animales para la caza herbívora de los rinocerontes.

Los rinocerontes empezaron a cazar otros frutos , pasto y plantas y se dividieron nuevamente de los gigantes elefantes.

Se hicieron grande en familia y llegaron a 100 rinocerontes más en la manada y cada especie con su especie pero que lo importante es unirse siempre en los momentos más difíciles y salir adelante juntos.